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近日有報道指張敬軒與環球約滿後將以千萬酬勞過
檔英皇，與緋聞男友關智斌一家親。昨日在環球

助手陪同出席活動的軒仔，被問到轉會一事，他初時
仍避談，只表示環球放了很多資源在他的新唱片上，
所以目前會先做好這張唱片先。不過他承認對去向已
有方向。問到是否就是加盟英皇？軒仔笑稱遲些告訴
大家，公佈好消息前要先完成手上的工作先，他只可
說是個好的轉變，而不是報道所指的是一些數字問
題。

軒仔轉會睇發展空間
盛傳英皇開出千萬元轉會費？軒仔說：「錢唔係最

大考慮，我唔係新人，我睇環境發展空間。」對於有
指他睇重內地市場？軒仔謂暫時未想過，想在香港市
場站穩再去想。至於指英皇為他賠200萬給環球作為

他的贖身費？軒仔笑 否認道：「不是真的，雖然我
好懶，但未至於欠環球好多首曲，只欠今次張碟。」
至於又有傳環球以1500萬來挽留他？軒仔承認傳聞屬
實。問到他為何拒絕？他說：「我不可以話係拒絕，
但我是有愧於登勤（環球高層），過去三年，他給我
很多時間於錄音室上，他給我很多包容及支持我，對
我很寬容。」問他為何仍要離開？他笑說：「我和大
家轉工的理由一樣，在這行已十年，再不走公司要比
長期服務金我。」 說到他加盟英皇，是否好友關智斌
(Kenny)從中拉攏？他否認與Kenny有關，又稱人生大
事不會假手於人，亦沒有問對方的意見，覺得大家好
朋友還是少談工作好些。由於英皇已有一哥古巨基，
有指為免二人出現競爭，軒仔與基仔將份屬不同公
司，對此軒仔自言從來不覺得自己威脅到其他人。問
到能亮相TVB是否他考慮的因素之一？軒仔不諱言

TVB有慣性收視，對藝人在珠三角有很大幫助，之前
因五大事件有一段時間未有亮相TVB，對自己都有很
大影響。年底多個樂壇頒獎即將舉行，軒仔直言通常
歌手在年底有轉變，頒獎禮的成績較差是很正常，只
希望不用捧蛋。

吳雨默認有機會合作
英皇高層吳雨被問是否簽軒仔時？他指只是報紙傳

聞，承認很欣賞軒仔的才華，一直也希望有機會合
作，對於有這個傳聞他亦很開心。說到軒仔並沒否認
跳槽一事？吳雨則笑道：「他無否認但亦無承認。」
說到軒仔連環球出1500萬挽留他也不要？吳雨聞言笑
道：「咁好，咁犀利？唔係啊，我更加要他，英皇大
門打開，無任歡迎，軒仔係我其中一個目標分子。」
說到傳聞指英皇用200萬為軒仔贖身？他否認有此

事，公司亦從不會這樣做。他又指軒仔仍有很多空間
可以發展，之前有段時間靜了，又不能亮相TVB。問
到他是否用亮相TVB來吸引軒仔加盟？吳雨笑說：
「牛唔飲水唔撳得牛頭低，加盟是雙方的。」問到可
擔心軒仔加盟會令古巨基唔開心？他指都是各有各
做。問到是否覺得公司欠缺軒仔這類歌手？吳雨承認
希望可以找有實力的歌手拉新人一把。
羅力威則表示不知軒仔是否加盟英皇，但他就很想

有機會合作，因為在他還未出碟時，一次去對方的錄
音室，軒仔就教他如何做一個歌手及面對傳媒。問到
若軒仔加盟可怕有競爭？他笑道：「我是後輩點同軒
仔競爭？如果他真係加盟，我開香檳都來不及。」

香港文匯報訊 黎燕珊偕同胡渭康一起為「香港認知障礙協會」
(前名『香港老年痴呆症協會』)擔任「關懷大使」，日前更一起拍
攝宣傳片，呼籲大家關注日趨嚴重的老人「認知障礙症」問題。
黎燕珊憶述父親在生期間亦曾患上「認知障礙症」，記憶力急速
退化，並且突然間性格大變，父親更曾受歧視，在食店被人以食
物殘渣淋頭，作為女兒非常心痛，一家人都要用很多時間照顧，
當時感到無助與壓力，現在見到社會多了一些慈善或服務機構，
可幫助病患者及輔導其家人如何面對照顧壓力，故予以支持，希
望更多人能夠關注這社會問題。
至於胡渭康父母更是差不多同時間確診為「認知障礙症」病患

者，所以突然間難以接受這變化，幸好現時多了很多渠道，讓他
了解與認識該症狀，必須先調整作為家人的心態，現在他會視父
母為小朋友一樣來照顧，父母現在活得非常開心。

香港文匯報訊（記者 李慶全）陸川導演的《王的盛宴》
由劉燁扮演劉邦、吳彥祖演項羽及張震演韓信，三位型男
聚首一堂先來拱手互相問候，識英雄重英雄，似是上演了
一場現代版的「鴻門宴」。
談到拍攝的辛酸史，劉燁帶笑說：「廣東話說得好Q辛

苦！因為衣服很厚，從沒雪拍到下雪！」吳彥祖接棒說：
「從夏季拍到冬季，試過在香山四十多度攝氏 上二十公斤
重的盔甲拍騎馬戲，有群眾演員中暑，馬都死了兩隻。」
不過他補充指辛苦也能幫到他們入戲，拍攝不用埋位之
時，導演也不讓他們脫下銅和皮製的盔甲，目的是令他們
感受到古代人當時真實的狀況。而拍攝以來，劉燁和張震
坦言消瘦了，但吳彥祖則演項羽要人強馬壯，不用演出都
在吃，不然就在練肌肉。張震即笑指自己負責煮飯，因一
個在開工，一個在練大隻，他就去煮飯和跑步，但都挺好
玩和有趣，可能他們三人都分別有合作過，這次雖然辛苦
仍覺氣氛很好，吳彥祖插口笑說：「就好像去了露營一
樣！」

張震享受拍攝過程
張震對導演陸川給他們演員在真實的狀況下演出，表示

有好有壞，好處是能讓他們演戲時可以享受環境，像拍一
場騎馬戲要他們站在路中心，然後二十多匹馬橫衝直撞其
實很危險，亦有人被撞到飛了出去，這方面劉燁最有經
驗，也事先有提醒他小心。
《王》片本預定拍攝四個月，但最後拍了超過八個半

月，吳彥祖指單是鴻門宴一場戲最初構思只拍七日，然而
拍上二十多天才完成，不過看回片段感覺也是值得的。吳
彥祖與劉燁又不約而同一起取笑張震應該好習慣，因他拍
慣王家衛的電影，最近他拍《一代宗師》時間也更長，張
震笑說：「拍戲時間長並不重要，最重要是能享受到過
程，這次氣氛也很好，導演也很搞笑，又給了我們不同的
任務，都很有挑戰性。」提到超出一倍時間拍攝，會否也
收回多一倍的片酬呢？劉燁即皺眉苦笑，吳彥祖回應說：
「沒有這樣計啦，好似是有加多了一點，況且我也不慣趕
戲來拍，所以也只影響了少接一些廣告！」

香港文匯報訊（記者 植植）白健恩（小白，見圖）一
向活躍於舞台劇，亦熱衷於慈善項目，自從第三年為《
歡樂滿東華》的「卡啦之星」環節作表演後外界反應非
常好，經理人接獲很多客戶邀請白健恩出席晚宴任表演
嘉賓，但近日正忙於為TVB拍攝新劇《師父．明白了》，

劇中再次繼續一反真實個性演奸角「阿虎」。由於是第一次拍古裝亦有很多群
戲，小白當然不想胡亂請假，不能因為自己而影響大家的進度。而作為一位新
人，當然珍惜每一個機會，雖然白白錯過了多個搵銀機會，但小白不但不介意
還要多謝公司給予很多機會，期望 《法網狙擊》突破性演出首次做大反派富家
子「龐世邦」，能獲多些從沒有看過自己演舞台劇的觀眾認識。

白健恩為拍劇推搵銀機會

黎燕珊憶父親患病受歧視

香港文匯報訊（記者 張瀛戈 深圳報道）深圳衛視跨

年晚會前晚錄製，謝霆鋒、范冰冰（見圖）、崔健、何

韻詩、汪峰、曲婉婷、陳柏霖、林依晨等兩岸三地等20

多位明星亮相。當晚謝霆鋒成為唯一一位拒絕接受任何

採訪的藝人，也許是不想被問到與張 芝的感情，成為

晚會的一大遺憾。

范冰冰的出場無疑是當晚最大的亮點，不僅台上氣氛

爆棚，在冰冰結束錄影下台接受採訪時，身邊更水洩不

通地圍滿了粉絲，就連負責維持秩序的保安也按耐不住

拿起手機拍照，引起現場一度失控。但她本人確淡定自

如，她笑稱來參加錄製最開心的是看到了很多許久未見

的朋友例如謝霆鋒、陳柏霖，「隔得那麼遠，看見陳柏

霖揮手和我打招呼，平時大家都是發微信啊，雖然今天

見面也沒空好好聊，但是能見到就好開心。」

對於即將到來的21日「世界末日」，潘帥表示並不相

信，但是也害怕瞬間消失的感覺。「如果真有那麼一

天，我會召集朋友來我家開個末日Party，一起倒數

消失。」

潘帥欲末日開Party
范冰冰見霆鋒好開心
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香港文匯報訊（記者 李思

穎）胡鴻鈞（Hubert）（見

圖）、陳柏宇及吳若希昨日出
席工展會活動，Jinny抵冷穿
上短褲示人，笑稱沒有賺夠
錢買長褲，她跟兩位歌手跟
在場的市民玩遊戲、派禮
物，與眾同樂，非常熱鬧。
提到近日有傳林欣彤因失聲
而患上抑鬱症，同樣是「巨
聲幫」的Hubert表示：「我
經常跟她會聯絡，知道她因
為失聲而心情不好，但相信
不是報道所講去到抑鬱的地
步，其實以我所知，她的聲
音已經康復，相信問題不
大。（傳被師姐容祖兒排擠？）應該沒有吧，之前聽她講公司幾
位師姐蔡卓妍、容祖兒同鍾欣桐等等都好照顧她，相處應該沒有
問題。」Hubert透露欣彤現時停工靜心休養，相信很快就會再出
來跟大家見面。問到頒獎禮是否少個對手？他說：「獎項方面留
待公司去安排，公司好痛惜我們。」
陳柏宇對於公司SONY有人事變動，他表示起初的確會有不開

心跟擔心：「老闆親自跟我講這個消息，算是派定心丸，現在不
太驚，希望跟新的同事會有新火花。」他透露3月將會推出新專
輯，近日忙於返內地登台賺錢，他說：「儲老婆本，不過儲錢的
確好困難，收入不多，不過拍拖反而消費變少。（同居？）暫時
未能夠同居，因為女朋友有幾隻貓，我對貓敏感，有時她錫完貓
再錫我，我個嘴立即變腫，下次叫女友刷完牙才跟我親吻。」

RoadShow與珠三角電台結盟
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■張敬軒分享粵廣

音樂交流心得。
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■黎燕珊偕同胡渭康一

起拍攝宣傳片，呼籲大

家關注老人問題。

香港文匯報訊（記者

梁靜儀）RoadShow與

廣東電台合作的《粵港

音樂強勢結盟—粵語

歌曲排行榜」空降香港》

新聞發佈會，宣佈來年

將會邀請廣東珠三角地

區的十家電台加盟，以

擴大兩廣歌榜的影響

力，同時亦加強粵港兩

地流行音樂文化的交

流，而昨日多間唱片公

司亦有派代表出席，包

括張敬軒、劉浩龍、羅

力威、胡渭康、梁佑

嘉、賈曉晨(JJ)及張暖

雅等。


